
平成２９年１１月定例会

１２月１４日(木)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ３４ 久 徳 大 輔

２ 自由民主党 ３３ 波 多 洋 治

民主・県民
３ ３ 大 塚 愛

ク ラ ブ

４ 自由民主党 ７ 福 島 恭 子

５ 無 所 属 １７ 木 口 京 子

［一括質問］

１ 映画のロケーション等について

２ 物流について

３ 鉄道について

４ スポーツの振興について

［一括質問］

１ 北朝鮮のミサイル発射について

２ 日本人拉致問題について

［一問一答］

１ 若年被害女性等の支援について

２ 新エネルギーの普及等について

３ ヒートショック防止について

［一問一答］

１ 県庁食堂について

２ マイナンバーカードの普及につ
いて

３ 地方創生について

４ 農林水産業について

５ 教育について

知 事

県民生活部長

農林水産部長

教 育 長

知 事

環境文化部長

産業労働部長

土 木 部 長

教 育 長

危 機 管 理 監

保健福祉部長

教 育 長

知 事

公営企業管理者

県民生活部長

環境文化部長

保健福祉部長

農林水産部長

土 木 部 長

［一問一答］

１ 持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）

をめぐる動きについて

２ 災害時の外国人対応について

３ 後楽園能舞台再建60周年について

４ 若年女性の支援について

知 事



１２月１５日(金）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 自 由 民 主 党 ２７ 小 倉 弘 行

２ 日 本 共 産 党 ２１ 森 脇 久 紀

３ 自 由 民 主 党 １５ 青 野 高 陽

４ 自 由 民 主 党 ２５ 池 本 敏 朗

５ 自 由 民 主 党 ２８ 加 藤 浩 久



一括質問 

 

一般質問       自 民 党       久徳議員 

１ 映画のロケーション等について 

 （１）県勢の発展等 

 （２）広報戦略等 

 

２ 物流について 

 （１）企業誘致 

 （２）スマートＩＣの整備 

 （３）人手不足 

（４）岡山空港 

   ア 航空貨物 

   イ 今後の戦略等 

（５）水島港 

 

３ 鉄道について 

 （１）ＪＲローカル線の現状等 

 （２）井原線 

   ア 現状の評価等 

   イ 山陽本線の代替線 

 （３）次期新幹線構想に向けた県のスタンス等 

 

４ スポーツの振興について 

 （１）スポーツ少年団 

 （２）公募型提案事業 

（３）トップクラブチーム 

  ア 今後の支援等 

  イ セカンドキャリア形成支援 

（４）倉敷マスカットスタジアム 

  ア 公式戦等の誘致 

  イ 施設の整備・充実 

  ウ 魅力的な事業等の展開 

（５）高校野球 

  ア 岡山県の盛り上がり 

  イ 県立高校の強化 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

［ 環境文化部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 



一括質問 

 

一般質問       自 民 党       波多議員 

 

 

１ 北朝鮮のミサイル発射について 

 （１）受けとめ等 

 （２）危機管理チーム会議 

 （３）県民への啓発等 

 （４）ミサイル等を想定した避難訓練等 

 （５）武力攻撃対策事業費 

 （６）有事に関する教育 

 

２ 日本人拉致問題について 

 （１）啓発の取り組み 

 （２）教育現場の取り組み 

 

 

 

 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

 



一問一答 

 

一般質問       民主・県民       大塚議員 

 

 

１ 若年被害女性等の支援について 

 （１）現状の把握等              

 （２）モデル事業の実施 

 

２ 新エネルギーの普及等について 

 （１）地域経済の活性化に結びつける政策 

 （２）今後の売電方法等 

 （３）市町村の取り組みの支援 

 （４）ソーラーシェアリング 

 

３ ヒートショック防止について 

 （１）実態の把握等 

 （２）住宅の断熱改修促進 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［公営企業管理者］ 

［ 環境文化部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       福島議員 

 

 

１ 県庁食堂について 

 

２ マイナンバーカードの普及について 

 

３ 地方創生について 

（１）協働によるモデル的取り組み 

（２）所有者不明の土地            

 

４ 農林水産業について 

（１）鳥獣被害対策 

  ア 桃等の対策 

  イ 狩猟者の環境整備 

（２）熟練農家の栽培技術保護 

（３）所有者不明農地等 

 （４）農泊 

 

５ 教育について 

（１）いじめ等への対応 

  ア 調査結果の公表 

  イ 教職員との関係 

（２）児童生徒の学力保障 

（３）自己肯定感の向上 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

 

 

 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

 



一問一答 

 

一般質問       無 所 属       木口議員 

 

 

１ 持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）をめぐる動きについて 

 （１）認識等 

 （２）先進地となるような取り組み 

  

２ 災害時の外国人対応について         

 

３ 後楽園能舞台再建 60 周年について 

（１）特別な行事 

（２）林原美術館とのコラボレーション企画 

 

４ 若年女性の支援について           

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 


